

NEWS

Satgas Yonif 631/Antang Dongkrak Ekonomi Petani Papua Lewat ROSITA

Jurnalis Agung - INTANJAYA.TNIAD.NET

May 9, 2026 - 14:02



Satgas Yonif 631/Antang melalui kegiatan ROSITA (Borong Hasil Tani) di Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Sabtu (9/5/2026).

INTAN JAYA- Kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat kembali ditunjukkan Satgas Yonif 631/Antang melalui kegiatan ROSITA (Borong Hasil Tani) di Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Sabtu (9/5/2026).

Kegiatan yang dipimpin langsung Letda Inf Poyari tersebut menjadi salah satu upaya Satgas membantu meningkatkan perekonomian masyarakat sekaligus mempererat hubungan kekeluargaan antara prajurit TNI dan warga Papua.

Dalam kegiatan itu, personel Satgas membeli langsung berbagai hasil kebun milik masyarakat seperti sayur-mayur dan komoditas pertanian lainnya yang dibawa warga ke pasar maupun area sekitar kampung.

Kehadiran personel Satgas disambut hangat oleh masyarakat, khususnya para petani dan mama-mama Papua yang merasa terbantu karena hasil kebun mereka dapat terjual dengan baik.

Letda Inf Poyari mengatakan program ROSITA merupakan bentuk kepedulian Satgas terhadap masyarakat di wilayah penugasan melalui langkah sederhana yang memberi manfaat nyata bagi warga.

“Kegiatan ROSITA ini merupakan salah satu bentuk perhatian kami kepada masyarakat, khususnya para petani lokal. Kami berharap kegiatan ini dapat membantu meningkatkan semangat masyarakat dalam bertani sekaligus mempererat hubungan baik antara TNI dan warga,” ujar Letda Inf Poyari.

Menurutnya, selain mendukung perekonomian warga, kegiatan tersebut juga menjadi sarana komunikasi sosial yang efektif dalam membangun kedekatan dan rasa kebersamaan dengan masyarakat Papua.

Warga Sugapa pun menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan Satgas Yonif 631/Antang selama bertugas di wilayah Intan Jaya.

“Kami senang karena bapak-bapak TNI selalu membantu masyarakat dan membeli hasil kebun kami. Kegiatan seperti ini sangat membantu mama-mama Papua untuk menjual hasil tani,” ungkap salah seorang warga.

Program ROSITA sendiri menjadi bagian dari pendekatan humanis Satgas Yonif 631/Antang dalam menjalankan tugas pengamanan wilayah. Selain menjaga stabilitas keamanan, prajurit TNI juga hadir membantu masyarakat melalui berbagai kegiatan sosial dan pemberdayaan ekonomi.

Melalui kegiatan tersebut, Satgas berharap hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat terus terjalin kuat demi mendukung terciptanya situasi yang aman, damai, dan sejahtera di Papua Tengah.

[\(PERS\)](#)